
 

 

Herr Westphal erläutert einleitend, dass durch die vorliegende Drucksache nur tlw. auf den 
der Verwaltung vorliegenden Antrag von Frau Bühse vom 02.07.2014 eingegangen worden 
sei. 
 
(Der Antrag von Frau Bühse vom 02.07.2014 liegt seit Sitzungsbeginn allen Mitgliedern des 
Ausschusses vor.) 
 
Herr Westphal lässt zunächst über den Antrag von Frau Bühse abstimmen: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, Verhandlungen mit der DB-Netz AG über einen beschrank-
ten Bahnübergang "Alte Rendsburger Str." aufzunehmen. 
 
Gleichzeitig soll geprüft werden, ob eventuell Fördermittel für den zukünftigen barrierefrei-
en Übergang der Bahngleise beim Land, Bund oder der EU vorhanden sind. 
 
Mit den Planungen soll unverzüglich begonnen werden. Dabei ist auf Sparsamkeit  zu ach-
ten. 
 
Die Planungskosten sind aus den Mitteln für den regionalen Nahverkehr zu finanzieren oder 
aus Brückenunterhaltungskosten oder sonstigen Möglichkeiten. 
 
Die Kosten für die Realisierung der Maßnahme sind in den Haushalt 2015/16 einzustellen.“ 

 
Nach Diskussion wird der Antrag von Frau Bühse wie folgt erweitert: 

Der 1. Absatz wird wie folgt verändert: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, neben den Verhandlungen einer Brückenlösung auch Ver-
handlungen mit der DB Netz AG über einen beschrankten Bahnübergang „Alte Rendsburger 
Straße“ aufzunehmen. 

 
Herr Westphal lässt über den Antrag mit vorgenannter Veränderung abstimmen: 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
JA-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
Sodann lässt Herr Westphal über den Antrag der Verwaltung abstimmen: 

I. Die Verwaltung wird beauftragt, Verhandlungen mit der DB-Netz AG über den Neubau der 
Fußgängerbrücke „Alte Rendsburger Straße“ aufzunehmen. 

 
II. Die Verwaltung wird beauftragt – auch ohne Kostenbeteiligung Dritter -, die Planungen 

für den Neubau einer Fußgängerbrücke wie nachfolgend beschrieben in 2 Bauabschnitten 
vorzunehmen. 
Der Beschluss zu 2. erfolgt unter dem Vorbehalt der Mittelbereitstellung der Planungskos-
ten im Haushalt 2015/2016. 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
JA-Stimmen: 0 
Nein-Stimmen: 8 
Enthaltung: 0 



 

 

 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
Damit ist der Antrag von Frau Bühse angenommen. 
 
Abschließend bittet Herr Feldmann-Jäger vom Stadtteilbeirat Gartenstadt darum, bis zum 
möglichen Bau einer neuen Brücke eine Verkehrssicherung sowie den Winterdienst für die 
alternative Wegestrecke zu organisieren. 
 
 


